

Rausch-Fest

Liebe Mitbürger und Mitbürgerinnen,

wie die meisten vielleicht schon mitbekommen haben, soll in den nächsten Wochen unser altes Wehr im Zuge der Renaturierung der Ahr zurückgebaut werden. Diese Umgestaltung lässt jedoch einen besonders bei Kindern sehr beliebten Ort zum Zeitvertreib und Badespaß verschwinden.

Deshalb wollen wir einer der letzten Tage des Wehrs dazu nutzen, zu Ehren „*unserer Rausch*“ ein kleines Fest zu veranstalten.

Eingeladen sind besonders diejenigen, die schöne Erinnerungen und Erlebnisse mit der Rausch verbinden, egal ob groß oder klein.

Wann: Sonntag den 07.08.11 ab 11:00Uhr

Wo: am alten Sportplatz in Höhe der Rausch

Getränke und Speisen werden für kleines Geld angeboten!

**Auf zahlreiche Gäste freut sich
der JGV-Insul**